

FUTBOL SALA

Toledeport 1-Rayo GMR 5

ALINEACIONES: Toledeport; Paquito, Vicente, Orozco, Lafuna, Capón, Cebrián, Heredero, Goyo, Toti y Jesús. Rayo GMR; Edu, Ramos, Ceferino, Vicioso, Benito, Teo, Luis, Rubio Aranda y Barrios.

ARBITRO: Sr. García. Muy mal. Totalmente anticasero. Muy protestado por el público toledano.

El pasado sábado se jugó en el Pabellón Municipal del Salto del Caballo el partido de cuartos de final correspondiente al Campeonato de España de fútbol sala, entre los equipos de Toledeport de Toledo y Rayo Vallecana de Madrid. El pabellón registro una gran entrada. Partido entretenido con un justo vencedor, el Rayo Vallecana, no tuvo enemigo en el Toledeport. El equipo toledano de salida intentó sorprender al Rayo y lo consiguió, pues tuvo 15 minutos realmente buenos en los que controló perfectamente al Rayo, incluso lo dominó. En este periodo de tiempo marcó el que sería su único gol, por medio de Laguna. La reacción del Rayo Vallecana no se hizo esperar. Forzó la máquina de su juego, fijó los marcajes, jugó por las alas y su rápido contragolpe desbarboló al equipo toledano. El portero Paquito fue el único hombre que se mantuvo en la buena línea de los primeros minutos, pero Capón lento y Orozco pesadísimo. Ni siquiera el capitán Laguna, que mermado de facultades, no fue ni su propia sombra. Tampoco Vicente que comenzó muy bien para desaparecer totalmente y ya no hubo enemigo

para el equipo rayista.

En los últimos minutos de la primera parte el Rayo dió la vuelta al marcador con dos goles de Ramos y Vicioso. En la segunda parte sólo existió un equipo, el Rayo Vallecana. Su portero Edu lo paraba todo. El capitán Benito era una barrera infranqueable. Ramos, Ceferino y Luis eran los dueños y señores del campo, con un Vicioso que fue el auténtico verdugo del Toledeport. Intentó el equipo toledano remediar sus males moviendo el banco dando entrada a Heredero y a Toti, pero que no sirvieron de nada ante los tres nuevos goles de Rayo, a cargo de Ceferino, Vicioso y Luis. Con un Toledeport totalmente entregado ante la superioridad rayista terminaba el partido.

En el partido para el tercer y cuarto puesto que enfrentó el domingo a Toledeport y al Pinar de Madrid, los toledanos perdieron por 5-2, lo que les ha relegado al cuarto puesto.

Se ha proclamado Campeón de Castilla el equipo de Interviu, que venció por 6-1 al Rayo GMR.

RICHARD

En partido amistoso

Mora C. F., 2 - Fuensalida, 2

TERRENO DE JUEGO: Campo Municipal de las Delicias. Buena entrada. Recaudación 102.000 ptas.

ALINEACIONES: Mora C. F. Pedro, Canito, Garot, Jávega, Jesús, César, Gorito, Francisco, Tequila, Majano y Paquito. En el segundo tiempo Maeso a Pedro y Arroyo a Tequila.

FUENSALIDA: Cortijo, Pepe, Bartolo, Juanjo, Ortega, José Luis, Pedro, Del Pino, Miguel, Edu y Serrano. Zallas sustituyó a Miguel y José a Bartolo.

ARBITRO: Sr. Palencia. Fue ayudado en las bandas por los Srs. Vega Matias y Olmo Asensio. Su actuación fue buena.

GOLES: 0-1. Minuto 8. Falta al borde del área que saca Bartolo, el balón se estrella en el larguero y lo recoge Eduardo que por bajo marca. 1-1. Minuto 16 del segundo tiempo.

Francisco se queda solo ante Cortijo y a media salida le bate. 2-1. Minuto 24 del mismo tiempo. Eduardo roba un balón en la línea media moracha, finta a Jávega y de fuerte tiro marca el segundo gol de los visitantes. 2-2. Minuto 33.

El Mora y Fuensalida han empatado a dos goles en el último partido de la temporada. Resultando justo si tenemos en cuenta las ocasiones de gol por parte de uno y otro equipo. No así por el juego desarrollado, en el que el Fuensalida fue superior.

El entrenador de Mora realizó una alineación un tanto provisional, sacando a varios hombres fuera de equipo habitual, lo que originó que el Mora tardara muchos minutos en coger la onda de su juego y si a esto añadimos que Francisco estuvo marcadísimo en el primer tiempo por un jugador pegajoso y difícil, llegaremos a la conclusión de que el Mora a pesar de la entrega de todos sus hombres no creara peligro. Después pudimos ver a un Mora que ya si se parecía a si mismo y consiguió

marcar sus dos goles. Pero el juego inteligente del Fuensalida propició el empate, el Fuensalida se mostró como un equipo correoso y muy conjuntado en todas sus líneas. Hizo gala de un equipo de una defensa segura y expeditiva, en la que destacan Bartolo y Ortega, y una línea media en la que Del Pino José Luis ordenan todo el juego. Delante tres puntas de lanza que permutan constantemente supuestos, donde Eduardo brilla con luz propia. A destacar la lucha y entrega del Mora, que tuvo sus mejores hombres en Canito, Jesús, Francisco y en las buenas maneras de Majano. En el Fuensalida destacaron Bartolo, Ortega, del Pino y sobre todo Eduardo.

RICHARD

Motocross en Talavera

Altea y Juan Bravo, vencedores

Día de éxito para el Motoclub Talavera, que ha sido el club encargado de organizar la cuarta prueba valedera para el campeonato de España de Motocross Super de 125 cc. y Trofeo Nacional de 80 cc.

En el aspecto deportivo no ha podido cumplirse el pronóstico, y Toni Elias que era el claro favorito en 125 no ha podido conseguir el primer puesto porque tuvo que abandonar en la segunda manga por avería en su máquina. Pero antes del abandono de Elias demostró su condición de campeón. En la primera manga el catalán toma el mando de la carrera desde la recta de salida y ya no lo abandona hasta la misma llegada. Tras él, Toni Arcarón, Manuel Jorge Altea, Barragán y López le siguen los pasos. Otero que había realizado una buena salida, siguiendo rueda a rueda a Elias en las dos primeras vueltas, tiene que conformarse con uno de los últimos lugares al sufrir una caída.

En la segunda manga el dueño

de la carrera es Llovet, que desde principio a fin encabeza la carrera. Luis López, Elias, Barragán, Otero y Altea son los que acompañan a Llovet en el dominio de la segunda manga. Arcarón en esta manga parece que tiene problemas con su máquina y queda muy descolgado de los puestos de cabeza.

En la vuelta número 9 con Elias en segunda posición se produce el abandono del catalán. Llovet que ya no está empujado por su compañero de marca Toni Elias, mantiene su distancia que poco a poco se va reduciendo, sobre todo por parte de Otero que entra en meta a muy pocos segundos del vencedor.

En la prueba de 80 cc. la emoción estuvo en la segunda manga, donde Juan Bravo y Antonio Matés tuvieron una pugna por el primer puesto espectacular. En ningún momento la distancia entre ambos fue superior a 5 o 6 metros. Al final se impuso con escaso margen Juan Bravo.

Las clasificaciones finales fueron las siguientes:

Clasificación en 125 cc

1ª manga: 1º Toni Elias con Derbi. 2º Toni Arcarón con Gilera. 3º Altea con Gilera y 4º Barragán con Gilera.

2ª manga: 1º Alejandro Llovet con Derbi. 2º Juan Otero con Gilera. 3º Luis López. 4º Altea con Gilera.

Clasificación general de 125 cc.:

1º Manuel Jorge Altea. 2º Toni Arcarón. 3º Luis López. 4º Barragán. 5º Otero.

Clasificación en 80 cc.:

1ª Manga: 1º Juan Bravo con Puch. 2º Juan Altés con Yamaha. 3º Alberto Ruiz con Alciillot.

2ª manga: 1º Antonio Matés con Derbi. 2º Juan Bravo con Puch. 3º Alberto Ruiz con Alciillot.

Clasificación General: 1º Juan Bravo. 2º Antonio Matés. 3º Alberto Ruiz. 4º Juan Altés.

Miguel MARTINEZ



El motocross, un deporte de gran espectacularidad.

El C. D. Torrijos un enigma

No sabemos si las altas temperaturas han influido considerablemente en la apatía de los socios del C. D. Torrijos. Desgraciadamente el futuro de la entidad no es nada halagüeño. Sólo un milagro que rara vez se produce en el balompié, puede mitigar los incalculables problemas que aquejan a esta agrupación deportiva con más de un cuarto de siglo en la historia del fútbol castellano.

Hoy el C. D. Torrijos es un paciente en la UVI, pero no está clínicamente muerto. Quizás la falta de seriedad en los hombres que le han dirigido en los últimos años (salvo la gestora), y los «desatinos» rojiblanco tienen no poco que ver con la actual situación. Fernando Alvarez, un gran aficionado y a la vez un valiente de fútbol, días atrás se hizo cargo de la presidencia, en una asamblea donde la manifestación denigrante de algunos socios quedó patente. Según estos señores, quieren al club pero no pueden asumir responsabilidades.

De cualquier manera, el C. D. Torrijos necesita ante todo una directiva consciente de sus hechos, que olviden el pasado y se ajusten a la realidad. Si los socios no responden, no hay otra alternativa más que descender, y si todos en nuestro Municipio rehusamos a la llamada de la directiva, pues que desaparezca la entidad y así por lo menos no hacemos el ridículo. Torres más altas han caído. Con un botón basta: La U.D. Almería otrora militando en Primera División, hoy no existe.

J. R. CALERO

suscripciones a

El Castellano

☎ 21 20 20

El Castellano